



なかつまっ子

中妻小学校ポータルサイト : http://www.miharu.gr.fks.ed.jp/?page_id=49

平成29年度 学校だより
H29.10. 6 第17号
文責 校長 穂積 浩

第1学期 102日が終了しました

第1学期102日（5・6年生は町水泳交歓会のため103日）が終了しました。いろいろな学習や体験、各種行事等をとおして、子どもたちはたくましく成長しました。そんな姿を見ると、本当にうれしくなります。第2学期も、子どもたちがさらに大きく成長できるよう、教職員一丸となって指導に当たっていきたくと考えています。

最後になりましたが、第1学期間、保護者の皆様には、本校教育活動にご理解ご協力いただきましてありがとうございました。第2学期もどうぞよろしく願いいたします。

～「めざす児童像」についての反省～

な

かのよい子

「元気なあいさつ」を重点目標に指導してきました。子どもたちの元気なあいさつが校舎内外に響いています。今年度も、いじめ「0」不登校「0」を継続していきます。定期的な調査や教育相談等を実施し、防止と早期発見・早期対応に努めていきます。

か

んがえる子

思考力・判断力を育てる授業の実践に向けて、授業の指導法の研究（国語科）等を行い、教師の指導力アップを図ってきました。また「中妻タイム」等を利用し基礎基本の定着も図ってきました。望ましい学習習慣確立のため、今後ご家庭と連携していきます。

つ

よい子

「1日60分運動」を掲げ、運動する機会を設けてきました。朝のマラソンは全校生で取り組んでいます。体育の授業や各種体育的行事に向け、一人一人がめあてを持って運動できるようにし、今後も体力・運動能力の向上を目指していきます。

ま

じめな子

ほめほめ週間・よいところ発表・ありがとうカードの記入など、子ども同士が互いのよさを認め合う機会を意図的に設けました。今後も教育活動の中に多くの体験活動や縦割り活動・奉仕活動を取り入れ、主体性を育て達成感を味わわせていきます。



校長室廊下の掲示板

各学年の写真と目標が掲示されています。第2学期も目標達成をめざしてがんばることができるよう、声をかけていきます。



54名無欠席の日は、60日でした。2学期も記録を伸ばしていきます！

研究授業を行いました（2年生）

9月29日に第2学年の研究授業を行いました。動物園の獣医さんの1日について書かれた「どうぶつ園のじゅうい」という説明的な文章の学習でした。獣医さんが、毎朝広い動物園を見回る理由について読み取っていくという授業でした。

音読をしたり、友達と交流したり、根拠になる文章や言葉をもとに自分の考えを述べたりと、最後まで真剣に学習していました



「どうぶつ園のじゅうい」
1時間の中で教材文を何度も音読しました。音読は読み取りの基本です。

～GT（ゲストティーチャー）を迎えての授業～

ゲストティーチャーを迎えて、サッカーやダンスの授業を行いました。さすがその道の専門家、ポイントを押さえて指導していただきました。子どもたちは、汗をいっぱいかきながら、短時間でたくさん運動することができました。



福島県サッカー協会
キッズ委員会
巡回指導



ダンス教室
講師
佐藤雄二さん



通知票の見方

本日持ち帰った通知票は、学校生活における学習や生活の状況をお知らせすることを目的として、子どもたちの望ましい成長のために作成したものです。ご覧いただき、お子様への「称賛」や「励まし」をよろしくお願いたします。

【学習の様子・・・学習面の記録】

教科ごとに学習指導要領に示された「めあて」に沿って、学期ごとにABCの評価をします。ABCの評価は、授業中の様子や作品・提出物・ノート等の内容、テストの結果等を総合的に判断して決定しています。

【行動の記録・・・学習、生活面全般の記録】

学年ごとのめあてに沿った観点から評価しています。学期ごとに、個人の中で特に達成されたと認められた項目について○をつけています。

【担任から】

子どもたちの望ましい成長を願い、学習面・行動面を含めた成長の様子や変容した様子を記述します。また、進歩・向上を促すための担任としての意見なども記述します。

【家庭から学校へ】

通知票を学校に戻すときに記入してください。記入内容は自由ですが、学習・生活の様子など、お子様に関しての連絡事項等を記入していただければと思います。